

Forums pour l'entourage

## Maman désemparée

Par Profil supprimé Posté le 25/05/2015 à 20h11

Aujourd'hui .je souffre terriblement de voir mon ado de 15 ans se détruire la santé avec cette foutue m....! Tout le monde dit " ce n'est pas la peine qu'on le voit de nouveau, il est conscient des risques" Ok ...."le déclic" "il faut qu'il veuille arrêter" Mais aujourd'hui mon gars n'est pas bien et je ne peux rien faire !!!! ! De la distance me dit on ? Mais comment faire quand son ado revient tous les soirs hs et qu'il ne voit que par le cannabis (même ses musiques ne parlent que de ça !!) ?

Séchage de cours, du coup largué et en échec scolaire.mensonge à répétition. Mal à la maison même si on ne dit rien, car il sent qu'il nous fait du mal et en est triste je pense. Le dialogue commence à se rompre. Vol de ma carte avec un gros retrait ( obligé de le menacer de porter plainte si récidive, et je le ferai !!)

Il n'est cependant pas agressif avec nous, il s'énerve uniquement quand on lui fait remarquer son état .

Il nous dit qu'il est fort dans sa tête et peut arrêter quand il veut ! Qu'il n'a aucun problème)

Mais c'est de pire en pire. Ça me met la boule au ventre dès que je le vois comme ça, alors je me retiens et craque ensuite. Nous avons été reçus par une asso sur les addictions qui veut nous revoir mais malgré ça je sens que je ne vais pas tenir longtemps c'est trop dur ...

## 6 réponses

---

Profil supprimé - 26/05/2015 à 19h40

Madame,

15 ans. C'est encore un enfant. Il est sous votre responsabilité. Vous avez tous les droits d'agir pour le sortir de là.

Alors faites-le.

Ne dites pas que vous ne pouvez rien faire, ce n'est pas vrai.

Désolée d'être dure mais si vous attendez qu'il soit majeur, là vous ne pourrez plus rien faire légalement et il sera trop tard pour le regretter.

Profil supprimé - 27/05/2015 à 03h45

Je suis la maman d'un magnifique garçon de 15 ans aussi. Et tout comme vous, mon fils a des problèmes de consommation. Je suis perdue face à tout ça. Je le regarde se détruire et ça me fait terriblement mal au cœur. Il fume du cannabis tous les jours et je crois même qu'il en consomme à l'école. Dernièrement il a perdu du poids ce qui me laisse soupçonner un problème beaucoup plus pire qu'une simple consommation de cannabis. Il me avouer avoir pris de la moli par deux fois et je crois aussi qu'il a déjà consommé autres drogues durs.

Demain nous rencontrons une thérapeute en relation d'aide pour nous aider. Mon fils est conscient de ses problèmes. Il veut s'en sortir mais m'avoue aussi aimer consommer. Il ne s'entoure pas de bonnes personnes pour l'aider. Ses amis consomment et il est très influençable. Mon cœur de mère est déchirée. Je me sens seule et impuissante. Je ne sais pas ce que notre rencontre va nous apporter mais je me dis que si il ne veut pas réellement, rien ne changera. Je comprend parfaitement votre peine et vos inquiétudes. J'ai beau vouloir le meilleur pour mon enfant mais je ne suis pas certaine qu'il en veule tout autant face à lui-même. Je l'aime de tout mon cœur mais je suis perdue et vraiment au bout de mon rouleau....

Profil supprimé - 27/05/2015 à 14h45

Slpdaoydter, croyez moi que je ne baisse pas les bras bien au contraire mais toutes les portes se referment ! Psy sophro spécialiste addiction medecin mda. Tout le monde me dit ...il fait son expérience !!! Et il faut qu'il veuille arrêter ! Je ne peux pas l'enfermer et le mettre sous cloche ! Je suis présente, mère au foyer et son père aussi.

On se bat contre la société, contre d'autres parents qui ne voient aucun soucis. Mon fils me dit que je suis trop stricte car je récupère tel à 21h et que je demande de rentrer à 18h (quand il passe l'après midi dehors).

On cadre et il en a besoin mais sous la pression des copains et leurs regards il se sent gêné !! Alors il, lui est même arrivé plusieurs fois de partir pour aller les rejoindre sans nous le dire et de revenir Que le lendemain, voir ramené par les gendarmes !

On nous a dit que plus on pointait du doigt son problème plus il risquait d'aller dans le sens inverse !! Internat on nous a déconseillé aussi car ça peut empirer et qu'il respecte quand même en partie ce qu'on lui dit.

Je ne lâche pas, je reste vigilante mais il y'a des jours où je décourage !

Btjk, moi aussi mon fils est magnifique. Il faut surtout se faire entourer et en parler un maximum pour évacuer, en tout cas moi ça m'aide même si ça ne recouvre rien. On m'a dit que c'était sûrement un mauvais passage. Je l'espère tout comme votre fils. Beaucoup de courage à vous

Profil supprimé - 27/05/2015 à 20h30

Mcd si je vous dis cela c'est parce que moi, je n'ai pas agi quand il était encore temps de le faire. Et je m'en veux comme vous ne pouvez pas imaginer.

Moi aussi j'ai cru qu'il ne fallait pas dramatiser. Moi aussi j'ai cru qu'il fallait qu'il fasse ses expériences. Moi aussi j'ai cru qu'il ne fallait pas le mettre sous cloche.

Le résultat, après le cannabis, la cocaïne bien sûr.

Et puis maintenant il a 33 ans et dans un pétrin pas possible pour s'en défaire, malgré sa volonté et sa prise de conscience.

Si je pouvais revenir en arrière.....

Oui je le mettrais sous cloche. Il m'en voudrait certainement, sur le moment, peut-être même pendant longtemps mais à 33 ans, il me dirait merci maman !

Profil supprimé - 28/05/2015 à 10h34

MERCI !!!! pour vos précieux conseils et témoignage Slpdaoydter ça me donne de l'énergie pour redoubler d'efforts à trouver une solution (par nous même !!!), car moi ça fait "seulement" 2 mois que ça a dégénéré mais ça m'inquiète déjà fortement. Je vous souhaite beaucoup de courage pour l'accompagnement de votre fils et souhaite de tout cœur qu'il trouve la force de s'en sortir. Encore merci pour votre soutien

Profil supprimé - 28/05/2015 à 19h58

Si mon vécu pouvait aider des mamans à réagir à temps.....

Il faut juste avoir à l'esprit que quelle que soit la décision que vous prendrez, si elle va à l'encontre de ses convictions, il vous en voudra. De gros conflits en perspective et ça va être dur de tenir bon.

Mais très sincèrement, en comparaison à ce qu'on vit depuis que la cocaïne a pris le dessus, ce n'est rien.

Merci pour vos gentilles pensées, les miennes vous accompagnent également.